

Vendredi 3 décembre Jouer ensemble

Jouer ensemble ou en permettre à d'autres enfants ou jeunes de jouer ensemble et une des mille manières de « préparer le chemin du Seigneur ».

Voici 2 possibilités : vous pouvez choisir l'une ou l'autre... ou décider de vivre les 2, à différents moments de l'Avent !

Première possibilité :

Se réunir en famille ou entre amis **pour jouer** à un des nombreux jeux de société qui reposent sur les étagères.

Ou, si tu n'as pas de matériel, en choisissant un jeu de « papiers et crayons » ou « sans matériel » sur le site : <http://www.momes.net/jeux/index.html> qui donne des idées de jeux pour tout âge.

Deuxième possibilité :

Prends du temps pour **trier tes jeux et jouets** et sélectionner ceux qui ne t'intéressent plus, mais qui pourraient permettre à d'autres enfants de jouer ensemble.

Même s'ils sont usagés ou qu'il manque une pièce, tu pourras les offrir à l'action « Solidarité Jouets », soit en les apportant dans leur atelier (si tu habites Lausanne ou à proximité), soit en les envoyant à l'adresse ci-dessous :

Solidarité Jouets - Rue de Sébeillon 7 - 1004 Lausanne – tél. 021/620 07 67

Lundi-vendredi 07h45-11h45 / 13h15 – 17h15 (vendredi fermeture 16h30)

Solidarité Jouets est un programme d'emplois temporaires subventionnés par le Secrétariat à l'Economie (SECO). Il a été mis sur pied en 1992 par le service d'assainissement de Lausanne et dépend maintenant du service du travail et de l'intégration. Par la revalorisation d'objets hors d'usage, il permet de distribuer gratuitement des jouets aux enfants issus de familles défavorisées, aux services d'utilité publique et aux associations à but non lucratif.